

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
CNW CODE 40

Plan de redressement de l'état du réseau routier québécois

ACCÉLÉRATION DES INVESTISSEMENTS ROUTIERS EN 2009-2010 DONT 471 M\$ SUR L'ÎLE DE MONTRÉAL

Québec, le 5 février 2009 — La ministre des Transports et ministre responsable de la région de la Mauricie, M^{me} Julie Boulet ainsi que M. Raymond Bachand, ministre du Développement économique, de l'Innovation et de l'Exportation et ministre responsable de la région de Montréal sont heureux d'annoncer des investissements de plus de 471 millions de dollars dans les infrastructures routières sur l'Île-de-Montréal. Ces travaux s'inscrivent dans le vaste plan de redressement de l'état du réseau routier entrepris par le gouvernement et auquel plus de 3,7 milliards seront consacrés en 2009-2010.

En effet, on évalue à plus de 6 800 le nombre d'emplois qui seront maintenus ou créés dans la région grâce aux travaux générés par ces investissements. « Ils représentent une contribution importante au développement socioéconomique de la région ainsi qu'à l'essor de l'expertise québécoise en matière de travaux routiers », a souligné M^{me} Boulet.

Pour la région de Montréal

Les investissements de 471 169 000 \$ prévus sur l'île de Montréal se répartissent comme suit, en fonction des principaux axes d'intervention :

Conservation des structures :	240 644 000 \$
Conservation des chaussées :	34 138 000 \$
Développement du réseau :	116 980 000 \$
Amélioration du réseau :	11 428 000 \$

À cela s'ajoute la participation du partenaire privé pour la réalisation de l'autoroute 25, estimée à 67 980 000 \$.



Parmi les principaux projets prévus dans la région, on note :

- l'achèvement de la reconstruction du pont Galipeault au coût de 29,9 M\$, en direction de Montréal, qui comptera 3 voies de circulation ainsi qu'une piste multifonctionnelle, notamment pour les piétons et les cyclistes, ainsi qu'un belvédère;
- des travaux de modernisation de la rue Notre-Dame, qui seront amorcés dans le secteur de l'avenue Souigny, avec des investissements de 60,1 M\$;
- les travaux de réaménagement de l'échangeur Décarie, qui totaliseront 18,6 M\$;
- l'échangeur Dorval, qui fera aussi l'objet de travaux dont la première phase nécessitera des investissements de 54 M\$;
- la poursuite des travaux de planification du projet de reconstruction du complexe Turcot, qui incluent le début de certains chantiers à la fin de 2009 au coût de 65,8 M\$.

Un tel niveau d'investissement se traduira par 73 chantiers sur l'île de Montréal et démontre l'engagement du gouvernement du Québec à améliorer tant la sécurité des usagers de la route que l'efficacité des déplacements des personnes et des marchandises. Les efforts soutenus depuis le début de la mise en œuvre du plan de redressement du réseau routier ont permis d'obtenir des résultats probants. Sa poursuite est garante d'une amélioration continue au cours des prochaines années.

« Ces investissements favoriseront une meilleure fluidité du trafic routier et contribueront à accélérer le déplacement des personnes et des marchandises, de même qu'à assurer une sécurité accrue aux utilisateurs du réseau routier de l'île-de-Montréal. Ces améliorations ont donc un réel impact sur la qualité de vie des citoyens de la métropole », a souligné le ministre Bachand.

« Il va de soi que l'ensemble de ces travaux permettront grandement de soutenir l'économie et d'améliorer la qualité de vie des citoyens. Ils contribueront également à créer de la richesse et à générer des emplois pour des milliers de Québécois, dans l'ensemble des régions du Québec. En ce sens, je crois qu'il faut se réjouir grandement de ces investissements », a conclu le ministre.

SOURCE : Sylvain Leclerc
Attaché de presse
Cabinet de la ministre des Transports et ministre
responsable de la région de la Mauricie
Téléphone : 418 643-6980

INFORMATION : Relations avec les médias
Ministère des Transports du Québec
Tél. : Québec : 418 644-4444
Montréal : 514 873-5600
Sans frais : 1 888 341-5724